



Adakan OTA 2023, Ciptakan Penegak yang Tangguh, Unggul dan Cemerlang

## Keterangan

**Pusinfo** – Pramuka SMAN 1 Wonoayu telah menyambut para peserta didik baru dengan melaksanakan kegiatan Orientasi Tamu Ambalan. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 28 Juli hingga Sabtu, 29 Juli 2023. Orientasi Tamu Ambalan adalah kegiatan wajib bagi siswa-siswi baru yang merupakan calon penegak untuk dapat secara resmi bergabung menjadi anggota Gugus depan dari pangkalan SMAN 1 Wonoayu.

default watermark



Kegiatan ini bertujuan untuk memenuhi fase peralihan dari Pramuka Penggalang menuju Pramuka Penegak dan sebagai. Kegiatan OTA dilaksanakan sebagai wadah menumbuhkan jiwa kepemimpinan kepada peserta didik baru, menanamkan kedisiplinan dan kemandirian yang lebih baik bagi peserta didik baru, serta melatih kekompakan antar kelas.

Kegiatan Orientasi Tamu Ambalaan SMAN 1 Wonoayu ini diikuti oleh 325 siswa kelas X. Adapun beberapa permainan dan mata lomba yang ada di kegiatan Orientasi Tamu Ambalan adalah Pensi, Battle yel yel, SMS (semaphore, morse, sandi), Miniatur Phionering, Ketangkasan Dart, Flower Recycle, Pot tanaman hias, Estafet balon, estafet KPK, jaga lilin, dan Keseimbangan Tongkat.



Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dengan registrasi peserta dan penyampaian materi mengenai kepramukaan dan kepenegakan. Kemudian upacara pembukaan dengan pembina upacara M. Syamsul Arif, S.pd., M.Si selaku waka sarana prasarana di SMA Negeri 1 Wonoayu.

Kemudian dilaksanakan juga upacara api unggun yang dilaksanakan pada pukul 19.00 WIB dalam upacara api unggun ini, petugas pembaca dasa darma adalah perwakilan dari kelas X. Upacara api unggun berlangsung secara khidmat. Kegiatan setelah upacara api unggun adalah penampilan pentas seni yang menampilkan beragam, beberapa diantaranya adalah musikalisasi puisi, tarian daerah, dan flashmob.

Di hari Sabtu kegiatan yang pertama dilakukan adalah senam pagi dan makan bersama. Kemudian dilanjutkan Battle yel-yel antar kelas. Yel-yel yang ditampilkan oleh peserta sangat menarik, hal ini terbukti bahwa peserta dapat membuat yel-yel yang kreatif. Setelah kegiatan ini dilanjutkan lomba dan games yang menarik dan menyenangkan.



Upacara penutupan dilaksanakan pada pukul 16.00 WIB. Setelah upacara penutupan dilakukan pembagian hadiah kepada peserta yang memenangkan lomba dan game. Antusias dari peserta sangat luar biasa dan sangat baik. Kreatifitas, kekompakan dan ketangguhan peserta menunjukkan mereka telah mampu menjadi pramuka penegak.

Kegiatan ini dapat menjadi wadah bagi peserta didik baru untuk meningkatkan kerja sama tim dan kekompakan dengan kelas masing masing. Diharapkan kegiatan Orientasi Tamu Ambalan 2023 ini dapat menghasilkan pramuka penegak yang Tangguh, unggul, dan mempunyai masa depan yang cemerlang. [Red]

**default watermark**



default watermark

**Pewarta Pusinfo** : Kak Achmad Irfandi, S.Pd., M.Pd – *Pusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

## Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

## Tags

1. Kwarran Wonoayu
2. OTA
3. Pramuka Sidoarjo
4. SMA Negeri Wonoayu

## Tanggal Dibuat

Agustus 2023

## Penulis

pramukadelta

default watermark